

学校便り チャレンジ (Challenge)

第 23 号

令和 8 年 1 月 30 日 (金) 文責 : 校長

ボルタリング教室開催(全校)!

1 月 19 日(月)に各学年でボルタリング教室が開催されました。初めて体験する生徒もいて、最初は登るのに躊躇していましたが、少しずつ慣れてきたようです。ただ、上まで登るのは平気ですが、思うように降りられない生徒もいたようです。登り方にも色々あり、難しい位置取りに挑戦する生徒もいました。数年前家族で福岡に旅行に行った際に、ノボルトという施設でボルタリングに挑戦しました。下から見上げると「これだれがノボルト」と思いましたが、やってみると案外楽しかったです。是非皆さんも機会があれば挑戦してみてください。



特別支援学級合同作品展!

特別支援の合同作品展が 24、25 日にカルチャープラザ延岡(2 階・アートギャラリー)に 1 年生の樺村佑樹さん、竹林優伸さん、赤木琥珀さんの素敵な作品が展示されていました。

美術作品と手編みのマフラーです。びっくりするような仕上がりでした。年々作品のレベルが上がり、どの学校も力を入れている様子がわかります。さらに新しいことにチャレンジしましょう。



いよいよ本格的に高校入試スタート!

先週の大分の私立高校入試を皮切りに今週延岡の私立高校入試がスタートしました。初めての入試で緊張している生徒、そうでない生徒など朝の様子は様々でしたが、全員元気に受験を終えることができました。来週からは、いよいよ県立推薦入試、県立一般入試と続いていきます。体調管理を含め、最後まで気を抜かずにうまくいくように力強く駆け抜けてほしいです。



入試という舞台は、これまでの努力を証明し、憧れの高校へ「入学したい」という熱意を届ける最高のプレゼンテーションの場です。不安や緊張は、皆さんのがこれまで本気で積み上げてきた証拠。それを「敵」ではなく、集中力を高める「エネルギー」に変えましょう。難しい問題に直面しても、「ここが成長のチャンス」と捉え、一分一秒まで泥臭く 1 点を取りに行きましょう。その粘り強い後ろ姿こそが、高校が求めている生徒像そのものです。「この学校で新しい自分に出会うんだ」というワクワクした未来を想像してください。自分を信じ、最後まで「チャレンジ」し続ける心があれば、道は必ず拓けます。自信を持って、輝く未来を掴み取りに行きましょう! 期待しています。

※1・2年生も 2 月中旬に今年度最後の定期試験が計画されています。来週は部活動停止期間になりますので、週末から計画的なテスト対策を行ってほしいですね。自分のために。